

BOSSMAN

Wujudkan Jawa Tengah Gemah Ripah Loh Jinawi Toto Tentrem Kertoraharjo, Irjen Pol Ahmad Luthfi Sinergi dengan Kelompok Pecinta Otomotif

Agung widodo - KOTASEMARANG.BOSSMAN.CO.ID

May 8, 2024 - 17:51



(Foto Dokumen): Irjen Pol Ahmad Luthfi Dalam Acara Silaturahmi Kamtibmas Kapolda Jateng dengan Mitra Lalu Lintas di Hotel Harris Kota Semarang, Jawa Tengah, Rabu (8/5/2024) siang.

KOTA SEMARANG- Suksesnya Polda Jateng amankan Pemilu serta arus mudik dan balik tak luput dari peran kelompok pecinta otomotif yang tergabung dalam mitra Lalu lintas. Hal itu disampaikan Irjen Pol Ahmad Luthfi dalam acara Silaturahmi Kamtibmas Kapolda Jateng dengan Mitra Lalu Lintas di Hotel Harris Kota Semarang, Jawa Tengah, Rabu (8/5/2024) siang.

Bertemakan "Bersama Membangun Perekonomian dan Budaya Tertib Berlalu Lintas untuk Jawa Tengah yang Bermartabat dan Sejahtera" acara dihadiri PJU Polda Jateng serta ratusan peserta yang mewakili komunitas pecinta otomotif di Jawa Tengah.



Mengawali sambutannya, Irjen Pol Ahmad Luthfi mengatakan Terciptanya rasa aman tertib di masyarakat tidak hanya kewajiban Polri, tapi juga peran komunitas otomotif.

Sebagai kepanjangan tangan Polri dalam Harkamtibmas mereka sebagai pelopor yang mengajarkan masyarakat untuk tertib berlalulintas

"Salah satunya adanya penertiban Knalpot brong, sehingga pelaksanaan pemilu berjalan aman damai tanpa ada gesekan " kata Kapolda Jateng

Irjen Pol Ahmad Luthfi menjelaskan rasa aman adalah modal utama yang diberikan Polri dalam investasi memajukan jawa tengah.



"Dengan adanya rasa aman, akan mendorong investor muncul di Jawa Tengah sehingga memajukan perekonomian," tuturnya.

Menghadapi Operasi Mantap Praja, Kapolda berharap, semangat gotong royong serta persatuan dan kesatuan terus di pelihara

"Melalui halal bihalal ini kita pelihara semangat gotong royong, jaga persatuan dan kesatuan apapun hasil pemilu. Sehingga dapat terwujud Jawa Tengah yang Gemah Ripah Loh Jinawi, Toto Tentrem Kerto Raharjo," pungkas Kapolda. **